



Wyndham Pettra Puerto Varas
da la bienvenida a un nuevo

NUEVO ESTÁNDAR EN hospitalidad internacional

– En un entorno natural excepcional, Wyndham Hotels & Resorts y el grupo chileno Pettra celebraron junto a clientes, prensa especializada, operadores turísticos y autoridades la apertura de Wyndham Pettra Puerto Varas, marcando un nuevo hito para la hospitalidad internacional en el sur de Chile.

El hotel —que anteriormente formaba parte de la cadena Cumbres— inicia una nueva etapa bajo el sello internacional de Wyndham, la red hotelera más grande del mundo con más de 9.300 propiedades en más de 95 países, consolidando a Puerto Varas como un destino estratégico tanto para el turismo de ocio como para los viajes de negocios.

NOVEDADES / HOTELES

El evento contó con la presencia de Gustavo Viescas, Presidente de Wyndham Hotels & Resorts para Latinoamérica y el Caribe, acompañado por el alcalde del municipio y los directivos de Wyndham Pettra.

Durante la celebración, se destacó el impacto estratégico de esta alianza, que ya suma cuatro propiedades junto al Grupo Pettra y contribuye a una presencia nacional de siete hoteles y más de 690 habitaciones operadas por Wyndham en Chile, consolidando un modelo de turismo sustentable, de calidad y con fuerte arraigo local en distintas regiones del país.

“La llegada de Wyndham Pettra Puerto Varas es un gran paso en nuestra misión de llevar la hospitalidad internacional a destinos con identidad, belleza natural y gran proyección turística. Esta alianza con el Grupo Pettra fortalece nuestra presencia en Chile y se suma a los más de 260 hoteles que tenemos en la región, reafirmando nuestra vocación por crear experiencias auténticas y generar valor en cada comunidad donde operamos”, afirmó Gustavo.

Por su parte, Colin Turner, director ejecutivo de Hoteles Wyndham Pettra señaló “esperamos complementar el encanto que ofrece la naturaleza de esta zona con un servicio de primera calidad, que, además, rescate lo esencial de este destino con un enfoque amigable con el entorno”, expresó.

Un hotel icónico que se une a la red Wyndham

Ubicado a orillas del lago Llanquihue, con una vista inigualable a los volcanes del sur de Chile, Wyndham Pettra Puerto Varas llega a elevar el estándar de hospitalidad en la zona al integrarse a Wyndham Hotels & Resorts, ofreciendo una experiencia que combina diseño local, confort y conexión con la naturaleza con un sello sostenible.

WYNDHAM GREEN

Este emblemático hotel ha comenzado a implementar el programa Wyndham Green, una iniciativa que acompaña a hoteles de alto nivel en su camino hacia una operación más sustentable, a través de



prácticas que promueven la eficiencia energética, el uso responsable de los recursos hídricos, una mejor gestión de los

residuos y la reducción de su huella de carbono. En línea con esto, el Wyndham Pettra Puerto Varas promueve un estilo de vida consciente y saludable, entre sus acciones cuenta con bicicletas para que los huéspedes puedan recorrer en armonía con el entorno los bellos paisajes que lo rodean.

Gracias a su infraestructura de primer nivel y su ubicación estratégica frente al lago, Wyndham Pettra Puerto Varas se posiciona como uno de los destinos



más atractivos para congresos, convenciones y eventos corporativos en el sur del país. Sus salones renovados, versátiles y equipados con tecnología audiovisual de última generación, junto a su terraza panorámica con vistas impresionantes, crean el ambiente perfecto para encuentros memorables en un entorno natural único.

Por otro lado, ha potenciado y dado nueva vida a sus espacios gastronómicos, destacando el bar y restaurante Pettra, cuya cocina trabaja con pequeños productores locales, destacando ingredientes regionales de mar y tierra. Los huéspedes pueden disfrutar de un completo spa, sauna y piscina temperada, ideales para relajarse después de una jornada de trabajo o simplemente conectar con la tranquilidad y belleza del entorno.

Vincularse con las comunidades locales, el arte y la cultura es un compromiso central para Wyndham Pettra. Por ello, el hotel busca convertirse en un espacio abierto a exposiciones de artistas de la zona, promoviendo la creación local y el encuentro cultural. Desde esa mirada, el lanzamiento inaugural contó con una presentación especial de la Academia de Música de Puerto Varas, reflejando el deseo de que este lugar sea acogido como un espacio propio por la comunidad.

Wyndham Pettra cuenta también con hoteles en otras regiones de Chile, Wyndham Garden Antofagasta Pettra, en Antofagasta, Wyndham Concepción Pettra en Concepción y Wyndham Santiago Pettra, en Santiago. [@wyndhampetra](#)

